

## Kinder drehen erste Runden auf der Rennstrecke

EMMINGEN-LIPTINGEN (pad) - Einmal selbst in einer richtigen Motocross-Maschine sitzen, diese Chance haben jetzt rund 30 Jungen und Mädchen im Rahmen des Ferienprogramms vom MSC Emmingen-Liptingen genutzt. Die Kinder drehten beim Schnupperkurs ihre ersten Runden auf der Rennstrecke auf dem Buhhof.

„Das macht richtig großen Spaß“, sagt ein siebenjähriger Junge stolz, nachdem er die ersten Meter motorisiert zurückgelegt hat. Sein etwas älterer Freund gibt gleich soviel Gas, dass er die Kurve nicht mehr richtig nehmen kann – beim Sturz steckt seine Nase im Sand. „Ich glaube, das gefällt mir nicht“, lautet sein erster, etwas trotziger Kommentar. Doch dann fügt er schon versöhnlicher hinzu: „Ich überlege, ob ich das weitermache.“

Bevor es an den Lenker ging, mussten die jungen Teilnehmer aber erst einmal Theorie pauken. Sicherheit sei schließlich die erste Voraussetzung beim MSC, sagt Vorsitzender Fritz Schmitz. Er erklärt den Kindern unter anderem, welche Schutzkleidung sie tragen müssen. Schnell könne bei der kleinsten Unachtsamkeit etwas passieren. „Und das wollen wir ja nicht“, so Schmitz. Deshalb bekommen die Kinder heute die notwendige Ausrüstung vom MSC gestellt.

Dann geht es auch schon auf die Piste. Nach jeder kleinen Versuchsfahrt werden die Kinder sicherer, und viele würden am liebsten gleich die ganze Rennstrecke abfahren. „Das ist ja richtig cool“, hört man einen der Jungen, der das erste Mal dabei ist. Als Belohnung für ihren Mut gibt es am Ende für alle eine Grillwurst und ein Getränk.



Noch etwas zaghaft unternahmen die Kinder beim Kurs des MSC Emmingen-Liptingen ihre erste Fahrt mit einer Motocross-Maschine. Foto: pad